
о Воде Сегодня в городе налажена стабильная 
подача воды. Врезка нового участка водовода в 
сеть Троицкого группового водопровода позволила 
нам перераспределить ресурс в центральную часть 
города и сложные районы, которые в 2020 году очень 
серьезно страдали от нехватки воды. Помимо этого, в 
межсезонье компанией «Концессии водоснабжения 
геленджик» была проведена работа по обслуживанию 
35 действующих скважин дивноморского водоза-
борного узла, сейчас все они находятся в рабочем 
состоянии. и если в прошлом году за аналогичный 
период мы получали от них 31 тыс.  куб.  м воды в 
сутки, то в этом — уже 42 тыс. куб. м.

Благодаря проделанной работе и осадкам в 
настоящее время острых проблем в вопросах во-
доснабжения в городе нет. Но надо понимать, что 
в засушливый период никто не даст гарантию, что 
ресурса будет достаточно в тех скважинах, которые 
у нас имеются.
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На случай аномальной засухи на курорте разрабо-
тана временная схема действий. В прошлом году мы 
приобрели 11 достаточно объемных емкостей и уста-
новили их в наиболее проблемных районах города. В 
этом году «Концессией» приобретено дополнительно 
два резервуара чистой воды. Помимо этого, мы при-
обрели целый «флот» водовозок — порядка 15. Ко-
нечно, это только дополнительный резервный инстру-
мент, и мы надеемся, что он не пригодится. Поэтому 
водовозки мы приобрели универсальные — часть из 
них можем использовать для полива, часть — для 
уборки улиц, в том числе в зимний период.

Следующий этап — это решение вопроса в 
долгосрочной перспективе. Совместно со специ-
алистами «Росгеологии» проводим геологические 
изыскания и работу в этом направлении. В будущем 
получение новых объемов ресурса возможно в том 

числе за счет Пшадского запаса воды — это около 
40 тыс. куб. м в сутки. Проект довольно дорогосто-
ящий, но с увеличением численности населения это 
хороший задел на будущее. Кроме того, в настоя-
щее время ведется строительство глубоководного 
выпуска на территории Тонкого мыса. На приле-
гающей территории планируется строительство 
очистных сооружений, которые позволят отводить 
воду в больших объемах, перерабатывая ее с целью 
вторичного использования как техническую. 

о Пляжах и набережной К курор - 
тному сезону в муниципалитете подготовили 
66 пляжных территорий и шесть мест отдыха на 
берегу. делаем пляжи доступными, освобождаем 
их от лишних строений и развиваем инфраструктуру. 
Ситуацию со свободным доступом на все пляжи 
геленджика постоянно держу на личном контроле. 
Сегодня я могу с абсолютной уверенностью сказать, 
что доступ на них открыт. Но есть, например, часть 
территории пляжа у отеля Alean, которая доступна 
ограниченному количеству посетителей. Здесь все 
по закону, так как отель регулирует вход только на 

свою собственность — деревянный настил, пляж 
рядом остается совершенно свободным.

На набережной геленджика в летний сезон 
ежедневно гуляют тысячи людей, поэтому мы 
должны следить здесь за порядком. В прошлом 
курортном сезоне мы запретили выступать на ней 
уличным музыкантам и рекомендуем сотрудникам 
полиции занимать в этом вопросе принципиаль-
ную позицию. Кроме того, в новом курортном се-
зоне у нас появились сотни незаконных самокатов, 
сдаваемых в аренду. Эти точки не согласованы с 
администрацией и буквально заполонили город. В 
связи с этим проводятся рейды по выявлению не-
законного бизнеса. 

о ноМерноМ фонде и КонКу-
рентоСПоСобноСти В настоящее время 
бронирование номерного фонда приближается к 
цифре 80%. По количеству отдохнувших в планах 
выйти на показатели 2019 года, когда в геленджик 
приехали порядка 4 млн туристов. думаем, что в 
этом году будет не хуже: май показал, что мы очень 
востребованный курорт.

В настоящее время идет серьезный спрос на 
люксовый сегмент отдыха, предложений по ко-
торому в городе сейчас не хватает. Поэтому мы 
рассматриваем реализацию проектов 4–5-звез-
дочных отелей на территории муниципалитета. 
Но это не значит, что мы собираемся уходить ис-
ключительно в премиум-сегмент. В геленджике 
есть доступные 2–3-звездочные отели, которые 
работают круглый год.
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Мы понимаем, что для того, чтобы быть конку-
рентоспособным, курорт должен быть универсаль-
ным, удовлетворять любой спрос. Это касается и 
ценовой политики, и объектов показа. В муници-
палитете идет непрерывное развитие таких мест 
отдыха, как «Сафари-парк», «Олимп», «Римская 
империя», «Старый парк». В июле в «Старом пар-
ке» в поселке Кабардинка ожидается открытие му-
зейного комплекса «дом искусств».

Кроме того, мы отдаем приоритет сохранению 
парковых зон и подготавливаем площадки для но-
вых масштабных инвестиционных проектов. В на-
стоящее время в геленджике реализуется проект 
большого аэровокзального комплекса; в активной 
стадии находится строительство культурно-раз-
влекательного центра; в ближайшее время начнет-
ся строительство современнейшего планетария; 
ведется строительство яхтенной марины. Посту-
пают предложения инвесторов по строительству 
картодрома, стрелкового комплекса, развития 
виноделия. Через пять лет город-курорт гелен-
джик будет точно не узнать в хорошем понимании 
этого слова.
записала елена зуева

«Через Пять лет ГеленджиК будет 
не узнать» В июне ГлаВа ГеленджиКа ПроВел неСКольКо ВСтреЧ 
С журналиСтаМи и блоГераМи реГиона. алеКСей боГодиСтоВ раССКазал 
о тоМ, Что будет этиМ летоМ В Городе С ВодоСнабжениеМ, КаК МуниЦиПалитет 
ГотоВитСя К ВыСоКоМу туриСтиЧеСКоМу Сезону и КаКие ПерСПеКтиВы 
дальнейшеГо разВития СущеСтВуют у Курорта

СПраВКа
Восьми из 20 пляжных территорий геленджика, прошедших классификацию, присвоена 
первая категория «Синий флаг». Еще по шесть пляжей получили вторую категорию «зе-
леный флаг» и третью —«желтый флаг». 10 пляжей курорта обустроены в соответствии с 
требованиями нового стандарта организации пляжного отдыха — на пляжах оборудованы 
новые входные группы, объекты инфраструктуры оформлены в едином бежевом стиле.

К ЛЕТНЕму СЕзОНу В ГЕЛЕНдЖиКЕ пОдГОТОВиЛи 

66 пЛяЖНых ТЕрриТОрий

пО СЛОВАм АЛЕКСЕя БОГОдиСТОВА, НА СЕГОдНяшНий дЕНь В ГОрОдЕ 

НАЛАЖЕНА СТАБиЛьНАя пОдАчА ВОды

мЭрия ГОрОдА БудЕТ БОрОТьСя С НЕзАКОННО СдАВАЕмыми 

В АрЕНду САмОКАТАми
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